



Aufbruchstimmung Bald gehen die Bauarbeiten im Badener Bäderquartier richtig los. Schon jetzt laufen zahlreiche Vorarbeiten. Dort wo sich früher Kurgäste im Römerbad und im Thermalbad vergnügten, ist jetzt ein Schuttablageplatz. Wer genau schaut, erkennt

links die alte Bushaltestelle des Bäderquartiers. Sie steht kopf, die Scheiben sind geborsten, der Lack ist ab. Genau wie bei den Hotels Verenauf und Bären (Bildmitte). Ennetbaden ist da schon weiter: Der Schwanen glänzt seit März in einem neuen Kleid. FOTO: CLAUDIO THOMA